

DEPORTE
para todos

Descubre tu Provincia Activa. Aventura en Bayárcal



El pasado 15 de septiembre, se celebró la emocionante actividad "Aventura en Bayárcal" como parte del programa Descubre Tu Provincia Activa. Los 38 participantes disfrutaron de una jornada llena de adrenalina y naturaleza en el Área Recreativa Universal Talama en Bayárcal, Almería (...)

[+Info](#)

Proyecto Multiaventura. Travesías en Kayak

Un grupo del Ayuntamiento de Paterna del Río ha llevado a cabo una emocionante actividad de Travesía en Kayaks en el marco del Proyecto de Multiaventura 2024. Con la participación de 24 entusiastas, la travesía comenzó en la hermosa Playa de la Fabriquilla, ofreciendo a los participantes una experiencia inolvidable en contacto directo con la naturaleza (...)



[+Info](#)

Proyecto Multiaventura. Parque de Aventura de Enix

Un numeroso grupo del Ayuntamiento de Velefique, con la colaboración de la Diputación de Almería, disfrutó de una jornada llena de emoción y desafíos. El parque cuenta con numerosos retos de equilibrio y fuerza, además de tres impresionantes tirolinas que hicieron las delicias de todos los participantes (...)



[+Info](#)

Proyecto Senderos

20 vecinos de Oria participan en el programa Provincial Almería Activa Natura, Proyecto de Senderos gracias a la Diputación de Almería y el Ayuntamiento de Oria. "Sendero de Los Molinos- Estrechos de URRÁCAL" Un agradable paseo en la nublada mañana de sábado para el disfrute de vecinos y familias del municipio (...)



[+Info](#)

XX Marcha Cicloturista "Las 4 Cimas 2024"

¡Prepárate para este gran evento!. ¡No te pierdas esta emocionante prueba cicloturista promovida en el marco del Proyecto Almería Activa Eventos de Interés Turístico Deportivo de la Diputación de Almería. 28 de Septiembre. Gérgal (...)



[+Info](#)

Circuito Provincial XCM Almería. 'V Media Maratón Amigos Sierra de los Filabres'

Esta prueba reanudó la Copa de Andalucía de BTT Media Maratón y las XCM Series Almería 2024 en una jornada de lluvia y niebla. Más de 150 bikers de varios puntos de Andalucía no quisieron perderse esta espedada cita que brindó un recorrido muy vistoso que recorrió entre una calzada romana y senderos de pinos combinados con partes técnicas muy divertidas (...)



[+Info](#)

II Copa Diputación FAB -Almería

Este proyecto conjunto que nació con el objetivo de ofrecer un atractivo formato competitivo a los clubes de máxima categoría de la provincia y como una cita de calidad para seguir fomentando la afición a este deporte entre la población almeriense, arrancó este fin de semana (...)



[+Info](#)

Foro del Deporte Provincial. "Análisis de la puesta en marcha de las unidades activas de ejercicio físico"



26 de septiembre. Modalidad: Webinar Esta nueva convocatoria de Foro propone una revisión al presente y futuro del Plan Andaluz de Prescripción de Ejercicio Físico puesto en marcha por la Junta de Andalucía a través de la convocatoria de subvenciones a entidades locales para la creación de Unidades Activas de Ejercicio Físico (...)

[+Info](#)

DEPORTE
entre todos

Los medallistas paralímpicos almerienses brindan sus triunfos a toda la provincia



Dos de los deportistas almerienses que engrandecieron el palmarés español en los Juegos Paralímpicos de París 2024, la nadadora Anastasiya Dmytriv y el ciclista Pablo Jaramillo, han realizado una visita institucional a la Diputación Provincial de Almería donde han compartido sus éxitos deportivos con toda la provincia (...)

[+Info](#)

Curso Gestión Deportiva Local. FAGDE

Capacitación para las personas que trabajan o quieran trabajar en la gestión deportiva local, ofreciendo una cualificación de calidad y una actualización a aquellas que tienen o van a tener responsabilidades en la gestión deportiva de los ayuntamientos españoles. Comienza el 2 de octubre (...)



[+Info](#)

Copa de Andalucía Pump Truck. Huércal de Almería

Puro espectáculo el que nos ofrece de los primeros compases la prueba de que se celebró el domingo 15 de septiembre en la instalación Zona Urban X de Los Pinos de Huércal de Almería. Más de un centenar de riders de todo el país se han dado cita en esta localidad (...)



[+Info](#)

Sigue su ejemplo. Mujeres de acero. Mejor Conectados

Cuatro mujeres, cuatro historias, pero todas unidas por su experiencia común: enfrentar la adversidad. Estas mujeres nos enseñan que la adversidad puede ser una oportunidad para crecer, aprender y alcanzar nuevas metas (...)



[+Info](#)

Tendencias: Kinball. Deporte Integrador

El kin-ball, caracterizado por su enorme pelota, es un deporte creado por un profesor de educación física para fomentar el trabajo en equipo, y evitar la discriminación por sexos o de aquellos con menos habilidades deportivas. Una modalidad con alta aceptación en centros escolares (...)



[+Info](#)

IX edición Reunión de Medicina y Deporte



La Diputación de Almería ha presentado en el Palacio Provincial una nueva edición de la Reunión de Medicina y Deporte 2024, que se celebrará el próximo 20 de septiembre en el Teatro Apolo de la capital almeriense. Contará con grandes profesionales sanitarios y deportistas (...)

[+Info](#)

DEPORTE
para siempre

- Portal **Almería Juega Limpio Innova**
- Dossier Presentación **Servicio de Deporte**
- Portal **Almería Activa**
- Portal **Escuelas de Iniciación Deportiva Almería Juega Limpio**

Manual de asistencia técnica para la elaboración del Plan Municipal de Deporte

Introducción
Primera parte: Planificación estratégica
Capítulo 1 ¿Planificar o gestionar por ocurrencias?, ¡Esa es la cuestión!
El liderazgo del Plan Municipal de Deporte

Manual de asistencia técnica para la elaboración de un Plan Municipal de Deporte

SÍGUENOS

